



viernes 12 de abril de 2024

# EL AYUNTAMIENTO REALIZA TAREAS DE MANTENIMIENTO EN EL EXTERIOR DE LAS PISTAS DE PÁDEL DEL NERO

*Se está trabajando para que próximamente se pueda actuar en el tapete de las pistas*



El Ayuntamiento de **El Viso del Alcor** está realizando labores de mantenimiento en el exterior de las pistas de pádel del Pabellón Municipal de Deportes Antonio Pérez "Nero". El Alcalde de El Viso del Alcor, **Gabi Santos**, explica que se está actuando en el exterior de la pista que debido a las últimas lluvias había desmejorado el muro de hormigón, por lo que se está restaurando por completo.

En cuanto al interior, Gabi Santos avanza que se está trabajando para que próximamente se pueda **actuar en el tapete** de las pistas para que puedan ser usadas por la ciudadanía de El Viso del Alcor.

Descargar imagen

Descargar imagen



[Descargar imagen](#)